

Régis ETIENNE, Vice-Président Délégué



Marié, père de 2 enfants, 4 petits enfants.

J'ai travaillé 13 ans dans le secteur bancaire puis après dans le bâtiment.

J'ai créé mon entreprise dans le secteur de l'ingénierie du bâtiment en 2018.

Dans mon enfance, j'ai pratiqué le football en FSGT.

Entre 1985 et 1995, j'ai été dirigeant à RUNGIS US où j'ai été responsable des jeunes puis secrétaire,

J'ai été également arbitre officiel du District,

J'ai intégré le DVDM comme commissaire dans les années 1990,

Élu au District en 2016 comme représentant des arbitres, et vice président délégué en 2020,